



Geschmückter Track während der Lichterfahrt im Erzgebirge

20.12.2023 13:25 CET

Strahlende Solidarität: Meyer Fuhrgeschäft & Bautransporte organisiert Spendenaktion für Bärenherz bei der Lichterfahrt im Erzgebirge

Am 25. November 2023 erstrahlte das Erzgebirge in einem zauberhaften Lichtermeer, als über 100 geschmückte Tracks, Traktoren und andere Fahrzeuge durch die Ortschaften fuhren. Die festlich geschmückten Wagen zogen hupend und leuchtend durch die malerischen Straßen, begleitet von zahlreichen begeisterten Zuschauern, die am Straßenrand jubelten und applaudierten.

Dieses atemberaubende Spektakel, bekannt als die Lichterfahrt im Erzgebirge, wurde von Sven Meyer, Inhaber von Meyer Fuhrgeschäft und Bautransporte organisiert. Seine Leidenschaft und Hingabe haben diese Veranstaltung zu einem unvergesslichen Erlebnis für die gesamte Gemeinschaft gemacht.

Die Lichterfahrt war nicht nur ein leuchtendes Ereignis, denn Sven Meyer verband sie auch mit einem Aufruf, das Kinderhospiz Bärenherz zu unterstützen. Durch die Spenden der Zuschauer am Straßenrand kamen 600 Euro zusammen. Die Summe rundete Sven Meyer auf 1000 Euro auf. Zur Spendenübergabe kam der engagierte Erzgebirgler extra aus Annaberg-Buchholz nach Markkleeberg.

Wir bedanken uns bei Herrn Meyer für die Organisation dieser Spendenaktion und für seine Großzügigkeit. Seine Spende von 1000 Euro zeigt sein tiefes Engagement für die Gemeinschaft. Vielen Dank an alle, die dazu beigetragen haben, diese Veranstaltung zu einem Erfolg zu machen. Auch für Ihre Unterstützung möchten wir uns ganz bärenherzlich bedanken.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de